

TEMAS DESTACADOS: [Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas](#) | [¿Para qué sirve el minoxidil?](#)

■ La disminución del cauce de los ríos demanda un compromiso real de los ciudadanos en el uso del agua.

## La sequía y el desafío de ahorrar agua



EDITORIAL

Sábado 28 de Septiembre, 2024

La sequía que atraviesa Colombia, prolongada más allá de lo previsto según el más reciente informe del IDEAM, comienza a generar efectos preocupantes en varias regiones, incluido el Valle del Cauca.

Las precipitaciones han disminuido drásticamente, y según la CVC, la región registró las temperaturas más altas de su historia, con picos que superaron los 38 grados centígrados a finales de agosto.

La reducción alarmante en los niveles de los ríos Cauca, Meléndez y Cali encendió las alertas, ante un posible impacto en el abastecimiento del líquido para la ciudad, por lo que se han hecho varios llamados a la ciudadanía para que racionalice el uso del agua.

El escenario es crítico. En Bogotá, la escasez de agua obligó a implementar racionamientos de agua, y es posible que el Valle del Cauca se enfrente a una situación similar si no se toman medidas inmediatas y la sequía continúa.

Aunque las autoridades locales y nacionales deben continuar con el monitoreo y la imposición de sanciones por el mal uso del agua, está claro que estos esfuerzos serán insuficientes si no existe un compromiso real por parte de la

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

ciudadanía.

El cambio climático está mostrando sus efectos devastadores, y es imprescindible que cada habitante asuma la responsabilidad de cuidar este recurso esencial.

El uso racional del agua no es solo una responsabilidad colectiva, sino un deber individual.

Es posible contribuir adoptando prácticas sencillas, como reducir el tiempo de las duchas, reutilizar el agua de la lavadora para lavar pisos, evitar el riego de jardines en horas de máximo calor o asegurarse de cerrar bien los grifos para evitar fugas.

Cada gota cuenta, y en estos momentos de crisis, la suma de pequeños gestos puede marcar una gran diferencia.

- Los recursos del Estado no pueden ser para financiar a personajes que promueven el odio y la desinformación

## El presupuesto público no es para contratar “bodegueros”



Foto: Presidencia de Colombia

EDITORIAL

Viernes 27 de Septiembre, 2024

Es legítimo que el gobierno del presidente Gustavo Petro contrate medios alternativos y comunitarios para difundir sus noticias y gestiones.

Es sano que en una democracia existan espacios para que se amplifiquen voces diversas y se garantice la pluralidad informativa.

Sin embargo, resulta cuestionable la contratación por parte del gobierno nacional de “bodegueros”, cuyo trabajo no es informar o generar debate, sino insultar, acosar y desinformar a través de las redes sociales.

La decisión del gobierno de contratar a personalidades de redes sociales, reconocidas por su agresividad y falta de ética en el trato a la oposición y la prensa, es motivo de preocupación, más resulta inconcebible que el presupuesto público se utilice para financiar a individuos cuya “habilidad” principal es estigmatizar a quienes piensan diferente o critican las decisiones del Ejecutivo.